

[Redacción Radio26](#)

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, resaltó el estudio clínico que iniciará el [Instituto Roswell Park](#), de Estados Unidos, con vacuna cubana contra cáncer de pulmón.

A través de la red social Twitter, el mandatario cubano reflexionó sobre cuánto más pudieran lograr ambos gobiernos de no existir el bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a la nación caribeña. Resaltó, además, el papel de la ciencia como unificador de los pueblos.

“¿Cuánto más podríamos hacer cubanos y norteamericanos juntos por la humanidad, si el gobierno de ese país dejara a un lado su obstinada y cruel política contra #Cuba? Nuevamente la ciencia mostrándonos el camino a seguir” publicó.

Recientemente, el [Instituto Roswell Park de Estados Unidos anunció el inicio de un estudio clínico con la vacuna cubana CIMAvax-EGF](#) en la prevención del cáncer de pulmón.

Según la Agencia Cubana de Noticias, el nuevo ensayo busca tratar a los pacientes fumadores con alto riesgo de desarrollar un cáncer de pulmón, así como pacientes con cáncer en estadios tempranos con riesgo de recaer con la enfermedad.

El medicamento cubano CIMAvax-EGF, una inmunoterapia que logra reducir drásticamente los niveles de factor de crecimiento epidérmico (EGF) en la sangre, ha demostrado su eficacia en el tratamiento del cáncer de pulmón avanzado.